

est venu au pays natal faire un voyage de repos et de quêtes au bénéfice de ses missions africaines.

LEBON (L'abbé Joseph-Cyrille-Wilfrid), né à Lévis, le 21 septembre 1877, de Jean-Israël LeBon-Lainé et de Lévine Fortier, fut ordonné à La Beauce, le 6 janvier 1902. Professeur au collège de Sainte-Anne-de-la-Pocatière (1902-1906); étudiant à Rome en Italie (1906-1907), en philosophie à l'université de Fribourg dans la Suisse (1907-1909); encore professeur au collège de Sainte-Anne-de-la-Pocatière, depuis 1909.

LEBON (Rév. Père Pierre-Emile), né à Lévis, le 3 juin 1871, de Jean-Israël LeBon-Lainé et de Lévine Fortier, entra chez les Dominicains et fut ordonné à Flavigny dans le département de la Côte-d'Or en France, le 20 septembre 1896. A Saint-Hyacinthe (1896-1900); à Ottawa (1900-1903); encore à Saint-Hyacinthe (1903-1907); aumônier de l'hôpital de Kewanee dans l'Illinois, depuis 1907.

LECLERC (L'abbé Henri-Isidore), né à Montréal, le 2 octobre 1883, de Pierre Leclerc, entrepreneur, et d'Alphonsine Pepin, fit ses études classiques et théologiques chez les Sulpiciens de Montréal, où il fut ordonné par Mgr Bruchési, le 21 mai 1910. Professeur au petit séminaire de Montréal (1910); vicaire à Saint-Martin-de-Laval, depuis 1910.

LECLERC (L'abbé Joseph-Ludger-Lucien), né à Sainte-Anne-de-la-Pocatière, comté de Kamouraska, le 9 août 1881, de Célestin Leclerc, cultivateur, et de Vitaline Hudon-Beaulieu, fit ses classiques à Sainte-Anne-de-la-Pocatière et sa théologie tant à Québec qu'à Sainte-Anne-de-la-Pocatière; fut ordonné à Québec par Mgr Roy, le 21 mai 1910. Professeur au collège classique de Sainte-Anne-de-la-Pocatière (1910); vicaire à L'Islet, depuis 1910.

LECOURT (Rév. Père Alexis-Raphaël), né à Québec, le 6 mai 1673, fit ses études au collège des Jésuites à Québec; entra chez les Récollets à Québec en 1694 et y prononça ses vœux sous le nom de Frère Alexis; fut ordonné à Québec par Mgr Saint-Vallier, le 23 février 1698. Missionnaire aux Trois-Rivières (1698-...), à Québec (...-1702), où il est mort de la petite vérole durant une épidémie, en mars 1702.

LEDOUX (L'abbé Philibert), fit ses études classiques à Saint-Hyacinthe et fut ordonné à Sherbrooke, le 29 juin 1910.

LEMIEUX (L'abbé Charles-J.), né à Roberval, comté du Lac-Saint-Jean, le 1 octobre 1884, de Thomas Lemieux et de Louise